

Antusias Siswa -Siswi Sekolah Dasar Ikut Lomba Mewarnai dan Sambung Ayat Al-Qur'an

Agung widodo - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jun 10, 2024 - 12:47



(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Didampingi Kepala Sekolah SD Kartika H. Diono, S.H., M.H Beserta Perwira Staf Kodim, Saat Pemberian Trofi Juara Pemenang, Dalam Rangka Lomba Mewarnai dan Sambung Ayat Al-Qur'an Bertempat di Yayasan Kartika III-3 Kota Magelang Dilanjutkan Sesi Foto Bersama

sambung ayat Al-Qur'an tingkat Sekolah Dasar Tahun ajaran 2024 bertempat di SD Kartika III-3 Magelang Jl. Kapten Supratman No.18, Kelurahan Potrobangsari, Kecamatan Magelang Utara Kota Magelang, Sabtu (08/06/2024) kemarin.



Hadir dalam kegiatan Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Dandim 0705/Magelang, Kapten Inf Sigit Priyono Pasi Intel Kodim 0705/Magelang, Kaptem Arm Agus Purnomo dan para perwira staf Kodim. Turut hadir Ny. Silvy Noviana S.E., M.S.M, Ketua Yayasan Kartika Jaya Koordinator Kodim 0705/Mgl Cabang III Diponegoro, H. Diono S.H., M.H Kepala Sekolah SD Kartika III-3 Magelang.

Untuk Peserta lomba mewarnai berjumlah 106 orang dan lomba Sambung Ayat 67 orang yang diikuti oleh siswa-siswi Sekolah Dasar dari berbagai sekolah yang tersebar di wilayah Kota dan Kabupaten Magelang.

Dalam keterangannya Dandim Magelang menyampaikan bahwa kegiatan lomba tersebut bertujuan untuk meningkatkan semangat belajar dan berkompetisi kepada para pelajar sejak usia dini.

Selain itu, lanjutnya, dengan lomba sambung ayat Al-Quran diharapkan anak-anak semakin terpacu untuk belajar agama terutama ayat-ayat suci Al'quran yang merupakan sumber cahaya dalam kegelapan dan menawarkan keindahan dan kedamaian hati.

Dalam lomba ini bukan masalah menang atau kalah, yang terpenting adalah proses perjalanan rohani dengan mengenal lebih dekat makna yang terkandung dalam ayat-ayat suci Al-Quran.

"Selamat bagi para pemenang, dan bagi peserta yg belum menang tidak usah berkecil hati. Terimakasih kepada para guru pembimbing, bapak dan ibu guru sekalian adalah seorang pahlawan," pungkasnya.

Sementara itu Kepala Sekolah SD Kartika H. Diono S.H., M.H dalam kesempatan yang sama menyampaikan terimakasih kepada para siswa juga guru pembimbing yang sudah ikut berpartisipasi dalam ivent lomba Dandim/0705 Magelang Cup yang diselenggarakan di SD Kartika.

"Melalui lomba ini kami juga berharap masyarakat bisa tau dan mengenal lebih

dekat dengan yayasan SD Kartika sehingga tidak ragu untuk menyekolahkan putra-putrinya disini," imbuhnya.

Untuk hasil Lomba mewarnai juara 1 dimenangkan oleh Khannaya Sakira dari sekolah RA Syamila, Juara 2 Adzkiara Zulfa dari TK Pertiwi Kota, dan Juara 3 Keisya RA Sidorejo 2. Sementara Lomba Sambung Ayat Juara 1 Kinarian Josephira dari TK Pembina, Juara 2 Khaira Syafa RA Al-Iman 1 dan Juara 3 Khansa Nasir Roya RA Al-Iman 1.

Redaktur: Sertu Gunawan.